

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

1. Dalam pengelolaannya sudah sesuai dengan ketentuan dengan Hukum Islam dan teori zakat produktif ataupun Undang-Undang dan tidak ada yang di salah gunakan yang dimna LAZ Harfa Banten dalam pengelolaannya sudah menerapkan konsep manajemen yakni dalam Undang-Undang No.23 Tahun 2011 Tentang Pengelolaan Zakat serta sistem pengelolaan zakat produktif sudah sesuai yang dimana terdapat tahap perencanaan strategis, pelaporan zakat, dan evaluasi.
2. Sistem penerimaan di LAZ Harfa Banten dalam zakat produktif diberikan nya secara bertahap dan program yang ditawarkan kepada dhuafa dalam zakat produktif diantaranya program bantuan modal usaha, kelompok keuangan mikro (KKM), qardhul hasan, dan desa binaan. Berdasarkan data yang dikumpulkan dari lapangan beberapa program zakat yang bersifat produktif sebagaimana menurut hukum Islam dan yang telah dijelaskan oleh ulama salafi dan kontemporer bahwa di

LAZ Harfa Banten dalam sistem pengelolaan dan penerimaan serta pendistribusiannya sudah sesuai yakni dalam program Kelompok keuangan mikro. Serta untuk sistem pendistribusian dalam LAZ Harfa Banten lebih mengutamakan dan memfokuskan terhadap fakir dan miskin. Karena fakir dan miskin mendapatkan presentase dalam zakat LAZ Harfa Banten berkisar 60%.

## **B. Saran**

Hal yang perlu diperhatikan dalam pengelolaan zakat produktif di LAZ Harfa Banten adalah:

1. Kepada LAZ Harfa Banten, meskipun dalam pengelolaannya sudah bisa dikatakan baik dan berjalan dengan lancar, namun harus tetap berusaha lebih maksimal dalam pengelolaannya serta dalam prosedur penerimaan dan pendistribusiannya harus benar-benar dilakukan secara merata dan tepat sasaran. Lebih teliti dalam memilih calon penerima bantuan dana zakat produktif karena setiap orang akan diminta pertanggung jawabannya dari tugas-tugas yang diamanahkan. Terkait sistem media publik LAZ Harfa Banten harus lebih aktif lagi dan

senantiasa terus menyebar luaskan informasi-informasi yang berhubungan salah satunya berzakat selain itu masyarakat luas juga bisa lebih leluasa dalam mengakses sehingga akan mempermudah untuk orang yang membutuhkan terkait Informasi LAZ Harfa Banten yang bisa mereka akses dimanapun dan kapan pun.

2. Untuk mustahik yang memperoleh bantuan zakat produktif dari LAZ Harfa Banten, harus dapat memanfaatkan bantuan ini semaksimal mungkin dan menjalankan usahanya dengan gigit. Dapat dilihat jika mustahik benar-benar memperjuangkan usahanya untuk berkembang dan lebih maju, maka mereka akan lebih berdaya secara ekonomi yang dimana bisa dilihat dari segi kebermanfaatan yang amat dirasakan manfaatnya oleh penerima bantuan serta kesejahteraan dan kehidupan yang layak akan dirasakan.
3. Untuk akademisi skripsi ini membantu dalam pengembangan dan pengetahuan seputar tentang pengelolaan zakat produktif.